

Doch ich kann diese kurze Betrachtung über unsere Wohlthätigkeit für die Nachwelt nicht beschließen, ohne euch, geliebte Mitbürger, auch für das neuangetretene Jahr unsere armen Waisenkinder zu milder Unterstützung zu empfehlen. Wohlthaten und mitzutheilen vergesset nicht; denn solche Opfer gefallen Gott wohl!

Verzeichniß der besonderen Wohlthaten, welche die Waisenkinder im Laufe des vorigen Jahres empfangen haben.

Vermächtniß.

Der am 10. May verstorbene Gasthalter und Oberältester der Weißbäcker allhier, Hr. Matthias Gotthard Hennig, vermachte 10 Thlr.

Anderere Wohlthaten.

Am 24. Decbr. erhielten die Knaben von einer ausgezeichneten Wohlthäterin aus der Wendischen-gasse 2 Meßen Aepfel, 10 Stück Pfefferkuchen und wurden noch außerdem am 3ten Feiertage durch sie gespeiset und getränkt.

Ein Wohlthäter auf dem Fleischmarke schenkte ihnen 1 Thlr. 8 Gr. und speisete sie am Neujahrsheil. Abend.